

Alfonso García-Caro

Currículo:

Nacido en Madrid en 1978, estudió Filología Hispánica en la Universidad Complutense de Madrid. Ha trabajado en Japón durante tres años hasta enero de 2007 enseñando español en diferentes lugares como academias, universidades o el Ministerio de Asuntos Exteriores japonés. También publicó en este país artículos de investigación sobre el aprendizaje de segundas lenguas.

En el presente año ha preparado el acceso a las pruebas selectivas para la entrada en la Escuela Diplomática española, ha trabajado en la operativa del Banco Santander y desde septiembre viajará a Frankfurt para colaborar con el Departamento de Localización de Nintendo of Europe.